

Jeunesse et Sports : avec les syndicats de la FSU, le SNASUB-FSU agit !

La composition du gouvernement de François Bayrou prévoit depuis fin décembre dernier l'existence d'un ministère des sports, de la jeunesse et de la vie associative avec pour ministre madame Marie Barsacq.

En charge de la politique sportive du gouvernement, il s'agit-là d'un champ ministériel dans lequel nous portons les revendications des personnels que nous représentons puisqu'y exercent des milliers de personnels administratifs ou ITRF, titulaires ou contractuel·les. Ces plus de 1200 personnels sont générés par une DGRH commune aux ministères de l'éducation nationale ou de l'enseignement supérieur et de la recherche ou bien de façon déconcentrée dans les rectorats d'académie.

Cette gestion des ressources humaines « commune » a été renforcée depuis l'intégration à l'éducation nationale des missions qui relevaient du champ jeunesse et vie associative, notamment le pilotage du service national universel et donc des personnels affecté·es dans les services en charge de sa mise en œuvre.

Avec le SNEP-FSU – le syndicat des professeurs d'EPS, de sport, des conseillers techniques et des personnels techniques pédagogiques, **avec le SUI-FSU** – le syndicat des inspecteurs-trices jeunesse et sports, **le SNASUB-FSU agit** à chaque niveau pertinent pour faire valoir les intérêts des personnels administratifs et ITRF, affecté·es dans les services comme dans les établissements du sport.

Défense et requalification des emplois, convergence indemitaire, reconstruction des grilles de rémunérations et prise en compte des conditions de travail de tout·es mais aussi des collègues contractuel·les... Notre action vise à combiner la promotion des missions de service public – et leur amélioration – ainsi que l'amélioration des conditions de travail et de vie des personnels qui les assurent au quotidien.

Pour cela, nos contributions aux interventions de la FSU dans les CSA ministériels ou bien lors des audiences avec les directions ne manquent pas. Toutes visent un objectif : faire en sorte que les personnels de Jeunesse et sports ne soient ni oublié·es ni exclu·es

des revalorisations – quand elles existent – prévues pour l'ensemble des autres personnels administratifs et ITRF des ministères de l'EN ou de l'ESR, qu'elles concernent les actes de gestion liés aux promotions, à la mobilité ou bien au traitement indemnitaire.

Puisque DGRH unique il y a, il nous faut gagner une cohérence de gestion des agent·es - un alignement vers le haut des pratiques, vers le plus favorable – quel que soit leur champ ministériel d'affectation.

C'est à cela que s'attèle un secteur national J&S du SNASUB-FSU en reconstruction tout en participant à l'effort général du syndicat pour faire avancer des revendications plus transversales, concernant les salaires, l'emploi et les services publics, les droits des salarié·es...

Un rendez-vous est d'ores et déjà prévu pour début 2025 – dont la date reste à confirmer : une réunion nationale des collègues syndiqués de Jeunesse & Sports.



→ Ne restez pas isolé·e
Adhérez au SNASUB-FSU

<https://snasub.fsu.fr/se-syndiquer/>



→ Le SNASUB-FSU
sur Bluesky

<https://bsky.app/profile/snashub-fsu.bsky.social>



→ Le SNASUB-FSU
sur Telegram

<https://www.t.me/snashubfsu>